

Artikel: RFR Holding investiert erstmals in der Schweiz

Immobilien Business online, 25.07.2019

## RFR Holding investiert erstmals in der Schweiz

**Die RFR Holding GmbH mit Sitz in Frankfurt am Main hat ihr erstes Immobilienobjekt in der Schweiz erworben: Die Gesellschaft sicherte sich die Liegenschaft Bahnhofstrasse 52 in Zürich.**



*Die Frankfurter RFR Holding hat die Liegenschaft Bahnhofstrasse 52 in Zürich erworben (Bild: RFR/E. Grauwiler)*

Seit Anfang Juli zählt die Liegenschaft Bahnhofstrasse 52, ein 1882 errichtetes sechsstöckiges Gebäude mit einer Gesamtmietfläche von rund 1.600 Quadratmetern, zum Portfolio der RFR Holding GmbH. Verkäufer des Gebäudes und seines ca. 430 Quadratmeter grossen Eckgrundstücks ist eine deutschschweizerische Eigentümergemeinschaft, die vom Asset-Management der in Zürich ansässigen Avobis Group betreut wird.

«Sehr schön, dass es uns gelungen ist, in der Schweiz Fuss zu fassen mit einem Objekt in einer der prominentesten Lagen von Zürich, einer Stadt, die wir schon lange im Visier haben», sagt Alexander Koblischek, Geschäftsführer der RFR.

Die RFR Holding GmbH gehört zur RFR-Gruppe der beiden deutschstämmigen Immobilieninvestoren Aby Rosen und Michael Fuchs. Aktuell betreut die RFR-Gruppe in den USA und Deutschland ein Immobilienvermögen von 12 Milliarden Euro, davon in Deutschland ca. 3 Milliarden Euro. Die RFR Management GmbH mit Sitz in Frankfurt/Main ist für das Property- und Asset Management des Immobilienportfolios der RFR Gruppe mit einem Flächenbestand von über einer Million Quadratmetern in Deutschland zuständig. (bw)